
Il mio Agritour 
 

Tante volte il sito ho visitato 

e spesso mi ha ben consigliato. 

 

Tante volte con Sergio ho parlato 

ma non avrei mai immaginato  

che socio anch’io sarei diventato 

 

Il paff l’ho superato! 

Giuro! Il Cerimoniere non mi ha aiutato! 

 

Settembre e cadon le foglie. 

Non di certo le nostre voglie, 

di bere e di mangiare 

e con gli amici di Agritour festeggiare! 

 

Ed allora su con un altro bicchier di vino, 

sperando che sia buono, attendendo S. Martino. 

 

Stefano Marini 



 

 


